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 晩秋の候，皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃よりサッ

カー協会の活動にご理解ご支援いただき感謝申し上げます。サッカー協会は，

「ふれあいあふれ，サッカーを愛する仲間が夢と希望をもたらし，共に栄える

市川」を基本理念に掲げ，「子どもから大人までサッカーが楽しめる環境づくり」 

を目指して様々な活動してきました。しかしながら，グランドの整備・拡充等

は，まだ道半ばというのが現状です。 

このような状況の中，中国分スポーツ広場が年度末を持って閉鎖となります。

１０年以上にわたり利用してきた広場は，少年サッカーの聖地と言っても過言

ではありません。中国分スポーツ広場に代わるサッカー場の新設を市当局に要

望しているところです。サッカーを愛する仲間のためにサッカー場新設の早期

実現に向けて団結して取り組んでいきたいと思います。 

 さて，サッカー協会としてグランドの新設・整備等を強く推進するために，

来る市川市長選挙において「小泉文人」さんを市長候補者に推薦することとし

ました。小泉さんの掲げる街づくり・スポーツ振興・スポーツ教育の理念とサ

ッカー協会の掲げる理念とは合致するところが多々あります。また，小泉さん

は，「子どもたちのために，サッカーを愛する人のためにサッカー場を作る」と

宣言されました。私たちは，この言葉を信じ，応援していきたいと思っていま

す。 

 各クラブ代表者・監督・コーチ・保護者・関係者の皆様におかれましても，

小泉文人さんへのご支援をいただきたく，お願い申し上げます。 

 

 


